
 

 

 OKAYA ROTARY CLUB WEEKLY  No.2312 

OKAY
岡谷ロータリー

 一幸 

野  仁 

 泰史 

広報委員

■ 事務所／岡谷市中央町

Tel/0266-22-6939・Fa
■ 例 会／毎週火曜日

A 
クラブ 

■ 会長／竹村

■ 副会長／小

■ 幹事／小口

■ 会報･雑誌･

中畑 隆一 

長／坂井 忠彦 

1-4-12 ホテル岡谷 3F         
x/0266-23-6939・URL：http://okayarc.org・E‐mail：ｏｋａｙａｒｃ＠amber.plala.ｏｒ.ｊｐ 

 PM12:30 ホテル岡谷         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

司 会：山岡正邦           メ イ ク：大橋正明、牛山幸一(第 2600 地区) 
点 鐘：竹村一幸           ラッキーNo.：Ｎｏ.２０ 山岸邦太郎 

斉 唱：我等の生業 

第 2333 回例会 2007 年（平成 19 年）3 月 27 日（火）

 

 能登半島地震の被災者の皆様に心より御見舞い申し上げます。 

 メルボルン水泳世界選手権のシンクロや東京の世界フィギュア選手権では日本の

選手の健闘は見事で、世界中のアスリートの技が百花繚乱し目を楽しませてくれま

した。 

 

 目と言えば“目のかゆい時季”になりました。気候の温暖化が花粉症の悪化を強

めている様です。 

 「To be or not to be」杉は悩んでいます。戦後、杉は植林の主役でした。日本

の人工林の 45％が杉林です。雪国では人が雪を払い、鹿が食べないように若木をネ

ットで囲うなど大切に育てました。 

 

 ところが、今は安い外材に押され、ほったらかしにされています。花粉を飛ばす

春ともなると、日本中の怨嗟の的となります。「杉を伐採しよう」「広葉樹に」の声

すら上っております。だが一方で、温暖化を防ぐには最適な木なのです。成長が早

いために二酸化炭素の吸収量が多く、1ヘクタール当り年間約 9トンのＣＯ2を吸収

します。ブナやナラの天然林では 3.5 トンにすぎません。 

 

 「都市に近い杉の枝を落とし、花粉の少ないスギの普及を」と花粉症批判に受身

だった林野庁も、最近は杉の弁護に力が入ります。私も 20 年くらいアレルギー鼻炎

に悩んできましたが、子供の頃は鼻炎など全く見られなかった。車や科学工場・石

油コンビナート等から出る排気ガスのＮＯＸなどが影響しているのではないかと思

われます。 

 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
・4月のロータリーレートは 1＄118 円です 
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 昨年よりウェルワーク諏訪湖の理事長を受けさせて頂いておりま

す。これは財団法人諏訪湖勤労者福祉サービスセンターという正式

名称で、中小企業の福祉向上の為に活動している団体です。今日はこのご紹介をさ

せて頂きます。 

卓 話 「ウェルワーク諏訪湖の紹介｣ 永田 修平 会員 

 
 岡谷市の４人以上の工場数はＳ61 年からの 20 年間で約 6 割弱に減少してしまし

た。労働者数も大幅に減少しております。特にＨ3 年にバブルの崩壊がありました

が、そこをピークに減少して来ております。諏訪市、茅野市も同じような状況にな

っております。 
 業種別に見ましてもやはり製造業の減少が目立ちます。これは地域の努力だけで

はなく時代の大きな変化という、やむ得ない事情もあろうかと思います。製造業で

支えられたこの地域も色んな意味で少しずつ実態が変わって来ております。 
 
 さて、ウェルワーク諏訪湖は昭和 49 年に発足し、今年で 33 年目になります。岡

谷市と下諏訪町合わせて約 5000 名の会員を要しております。会費は 300 円で、予

算規模は５千万円弱です。その内の約半分を国と岡谷市、下諏訪町の援助を受けて

おります。 
 
 事業内容は共済事業、健康増進事業、生活安定事業、余暇活動や自己啓発等々の

多くの事業を行っています。会員の自己負担は実費の約半額で参加して頂いていま

す。 
 中小企業と言っても規模に差が有り、

福利厚生が立派になされている企業も沢

山ありますが、中小企業の中でも福利厚

生事業が充分出来ない小さな企業や福利

厚生事業がなされている企業の中でも参

加出来ない社員、例えば介護を抱えてい

る方や生活を取り巻く環境が厳しい社員

の方々に本当に喜んで参加して頂いてお

ります。 
 
 皆様の中でも、もしこの様な事業に参

加、利用したいという方が居られました

らば是非、申し込んで頂き仲間になって

頂ければ思います。 
 まとまらない話でしたが、ありがとう

ございました。 
 

 



 

 

 ニコニコボックス 
3 月 20 日 

笠原久平・大橋正明・林靖高・佐藤有司・山岡晴男・宮沢由己・矢島 進・小口哲

男・濵 透・小口成人・藤森睦美・浜 俊弘・矢崎宏明・吉江信介  本日の卓話

の小笠原健一先生を心から歓迎致します。 

宮坂宥洪・宮坂宥澄  平成の大改修の落慶がお陰様をもちましてとどこおりなく

盛大に執り行われました。心から感謝です。 

林 靖高・山岸邦太郎・大橋正明・山岡正邦・小口泰史・林 裕彦・井上保子・北

村正春  照光寺様「平成の大改修」完成おめでとうございます。 

小口俊光  本日は市内 8 小学校の卒業式です。御関係の皆様、おめでとうござい

ます。 

小野 仁  娘が大学に受かりましたので。 

尾関秀雄  結婚記念日の御花ありがとうございました。 

 

3 月 27 日 

大橋正明・小口雅弘・小口泰史・笠原久平・小松正二・竹村一幸・塚田昌滋・畑 博

明・浜 俊弘・藤森睦美・宮坂 伸・宮沢由己・矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・

山岡晴男・ 

山岡正邦・山岸邦太郎・吉江信介  永田さん本日の卓話楽しみにしています。 

小口俊光・高木昭好・平沢清文  長野県代表創造学園、センバツ勝利おめでとう

ございます。 

今井 紅・太田博久  欠席が続きました。 

 

 

 出 席 報 告 
会員数５０名、出席者３２名、出席率６４.００％、前々回訂正８８.００％ 
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